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Термин «благоустройство», применяемый ныне в основном в сфере градостроительства, имеет до-
статочно долгую историю использования в государственном и административном праве Российской 
империи. На протяжении XIX века русские ученые пытались дать определение и обосновать необхо-
димость развития данного концепта как в законодательстве, так и в практической деятельности адми-
нистрации. Однако в своем широком употреблении он вышел далеко за пределы юриспруденции, что 
привело к его замене понятием полицейского (административного) права.
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Th e term improvement, used nowadays mainly in the fi eld of urban development has quite a long 
history of use in public and administrative law of the Russian Empire. Th roughout the 19th century 
Russian scientists have attempted to defi ne and justify the need for the development of this concept, both 
in law and in practice of the administration. However, in its wide use it went far beyond the bounds of the 
law, which led to its replacement by the concept of police (administrative) law.
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